

PT y PVEM deben prohibir el nepotismo, exige Morena

Luisa María Alcalde condiciona alianzas con ambos partidos a que se sometan a regla guinda

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, advirtió que los partidos políticos que quieran ir en coalición deberán sujetarse "forzosamente" a las nuevas reglas de Morena, que establecen que toda persona que compita por cargos público deberá rechazar el nepotismo.

Lo anterior, en respuesta a las declaraciones del PT y del PVEM, que han afirmado que no se ajustarán a esas reglas, debido a que tienen sus propios estatutos.

"Morena no irá en ninguna coalición; o sea, independientemente de la coalición, te lo digo así de claro, independientemente de la coalición, si lleva las siglas de Morena el acuerdo tomado el domingo pasado es no vamos a llevar a ningún familiar en la bo-

leta", declaró a Javier Risco en Radio Fórmula.

Alcalde Luján recordó que la reforma constitucional aprobada en el Congreso, producto de una propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, establece que el nepotismo en México queda prohibido a partir de 2030; sin embargo, dijo que en Morena esto aplicará desde las elecciones de iunio de 2025.

"Nosotros decimos desde ya, y desde ya es en los comicios de Veracruz y de Durango nosotros ya no llevamos familiares", reiteró. Insistió en que PT y PVEM debe-

Insistió en que PT y PVEM deberán ajustarse a sus reglas si quieren ren coalición con Morena, y explicó que el partido del Tucán ya lo hizo para los comicios de 2025.

"El ejemplo concreto es este año, en Veracruz y Durango vamos con el partido Verde y no llevamos familiares en la boleta", sentenció.

La semana pasada, el Partido del Trabajo se deslindó de los lineamientos aprobados por Morena para prohibir el nepotismo electoral.

El coordinador en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, diio que tienen sus propios estatutos **LUISA MARIA ALCALDE**

Presidenta Nacional de Morena

"Morena no irá en ninguna coalición; o sea, independientemente de la coalición (...) no vamos a llevar a ningún familiar en la boleta [en elecciones de 2027]"

porque son un partido autónomo y que ya contempla este tema en sus estatutos desde su fundación.

Respecto a si adoptarán las medidas aprobadas por Morena, el legislador petista fue enfático: "Morena lo aprobó para Morena", y añadió que el nepotismo no representa un problema dentro del PT, pues es un tema ya regulado internamente: "No tiene mayor dificultad para llevarlo a la acción práctica".

Continuó: "somos partidos inde-



La dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, advierte que desde las elecciones de Veracruz y Durango no habrá nepotismo.

pendientes, autónomos; nosotros tenemos nuestros principios, nuestro programa de acción y nuestros estatutos, y recuerden, nosotros somos el único partido que existe en México de izquierda que nació para combatir el modelo neoliberal y sigue vivo", dijo en la sede del Senado.

Por su parte, integrantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) dieron a conocer que aplicarán la prohibición del nepotismo hasta 2030.

El vicecoordinador de diputados

del Verde Ecologista, Raúl Bolaños Cacho Cué, puntualizó que su partido hará lo que está establecido en la ley y agregó que tienen muy clara la autonomía que poseen.

"Vamos a hacer lo que la ley establece, y el diputado [Ricardo] Monreal fue muy claro en que hay marcos normativos que obligan a los partidos a ceñirse a ese marco, y el Verde tiene muy claro que tiene autonomía y que se va a ceñir a lo que la ley establece", dijo Bolaños Cacho el pasado lunes.